# **STECKBRIEF**



Gefördert von



WorldSkills Lyon 2024

Disziplin: Anlagenelektronik

Name:

Vincent Hesse

Alter:

21

Wohnort:

Wildau

**Bundesland:** 

Brandenburg

Firma:

ArcelorMittal Eisenhüttenstadt

Beruf:

Elektroniker für Automatisierungstechnik

Genaue Tätigkeit im Beruf:

Industrieanlagen Instand halten, modifizieren und modern halten, Lösung für Produktionsprobleme finden

**Hobbies:** 

Lesen, Computerspiele

Ich selbst würde mich beschreiben als ... neugierig.





Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den WorldSkills Lyon 2024 wird











#### Mein Lebensmotto:

Weniger ist mehr.

# Beschreibe kurz, wie du zu deinem Beruf gekommen bist:

Bei einer Infoveranstaltung an der Technischen Hochschule Wildau wurde ich auf diesen Beruf aufmerksam.

#### Mein Beruf passt so gut zu mir, weil...

mich voll automatische Prozessabläufe begeistern. Ich sehe gerne, wenn eine Anlage genau so funktioniert, wie man es sich vorgestellt hat. Es ist für mich sehr erfüllend, wenn man eine Lösung für ein Problem gefunden hat.

## Warum würdest du anderen jungen Menschen deinen Beruf empfehlen? Was macht ihn so einzigartig?

Jede Industrieanlage ist einzigartig, auch wenn sie sich sehr ähnlich sein können. Und eine Lösung für die resultierende Probleme zu finden ist immer was Besonderes.

#### Wer hatte Einfluss auf deine Berufswahl?

Mein Vater hat mich am meisten beeinflusst.

Wo möchtest du in 5 Jahren stehen? Was möchtest du erreicht haben? Ich möchte mein Studium und meine Ausbildung erfolgreich abgeschlossen haben.

Warum nimmst du an den WorldSkills Lyon 2024 teil? Was motiviert dich dazu? Mein Ausbilder hat mich auf die WordSkills aufmerksam gemacht. Es ist etwas Besonderes hieran teilnehmen zu dürfen und ich möchte so weit wie möglich kommen.

Welche Vorteile erhoffst du dir von der Teilnahme an dem Wettbewerb? So eine Teilnahme ist doch ein recht seltener Eintrag im Lebenslauf...

### Wie hast du dich für die WorldSkills Lyon 2024 qualifiziert?

Ich habe bei der Deutschen Meisterschaft den ersten Platz gemacht und trainiere seitdem nach der Ausbildung immer noch ein paar Stunden, um noch schneller und noch genauer zu werden.

Die Teilnahme der Deutschen Berufe-Nationalmannschaft an den WorldSkills Lyon 2024 wird







